



学校だより

10月号

No.505

初代校長 佐藤 亮 先生言

〒187-0011 小平市鈴木町 1-450 Tel 042(324)3661 Fax 042(324)3662
 HP <http://www.kodaira.ed.jp/18kodaira/> E-mail gakkou@18.kodaira.ed.jp

勝敗の向こうにあるもの

副校長 氏原 玲子

厳しい暑さが和らぎ、涼やかな風が吹く季節を迎えたスポーツ界では、陸上やバレーボールなどの世界大会が開催されています。中でも、三大大会の一つがアジア初の日本開催となったラグビーW杯が、大きな注目を集めています。「ノーサイド」に代表される精神性や、多様な持ち味が生かせるポジション、サポーターの応援の仕方などの魅力が紹介され、日本代表は『ONE TEAM』（チーム一丸となって勝利）を掲げて決勝進出を目指しています。

4大会のW杯連続出場で日本代表最年長（38歳）になるトンプソン ルーク選手は、昨季で現役引退を考えていました。過酷なFW戦に「ぼくはおじいちゃんだから」と笑っていた彼が、代表を勝ち取った今、「ぼくはまだ若い。年齢はただの数字。心が一番大事。」と言い切り、献身という言葉がジャージを着ていると評される気迫のプレーをしています。一つの状況に対し、心がどう向いているかによって、180度結果が変わってくることを、ベテラン選手から学びました。この他にも、大怪我や大手術を乗り越えて戦線に戻った選手、代表選手として最後の試合と決めて臨むメンバー、初の代表として桜のエンブレムを胸に挑戦する若手。一人一人の“負けない姿”がチームの勝利を引き寄せていくのです。

それにつながる姿が、鈴木小の校庭にも毎日見られます。28日の運動会に向けて競技や演技、応援の練習に励む子どもたちです。どう取り組むのか、何を目指すのか、という自分の目標を確かめながら練習を積んできました。「がんばる」「あきらめない」「全力を出す」「力を合わせる」という心が、体を鍛えることを通して育まれていることを期待しています。それこそが、勝敗の向こうにある「自信」の獲得になると思うのです。

当日は子どもたちの頑張ってきた練習の成果、鍛えてきた心をぜひご覧いただき、温かいご声援をどうぞよろしくお願いいたします。

小平市教育相談室では、市内の児童・生徒のいじめや不登校に関する電話相談を開設します。どんな小さな悩みでも結構です。お気軽にご相談ください。なお、開設日当日の来室による相談は受け付けできません。

とき 11月9日（土）及び23日（土） 午前9時から午後4時30分まで
 小平市教育相談室 電話 042（343）9411

生活目標 「ものを大切にしよう」 ※記名の月

物には、「自分のもの」「友達のもの」「家族のもの」「学校のもの」などさまざまあります。今月は、物に着目して日々過ごすことを目標にしていきます。用意してくれた人や作ってくれた人など、その物に関わった人々の思いが込められていることにも気づき、大切にできる気持ちを一層育てていきます。『もったいない心』が児童一人一人に身に付いて、物を最後まで使い切るという気持ちが行動に変わることを願っています。また、10月は記名の月です。学用品にきちんと名前が書かれているか、消えかかって見えにくくなっていないかを確認しておきましょう。

あいさつ目標 「授業のはじめと終わりのあいさつをしっかりとしよう」

授業のあいさつは気持ちを切り替える大事なものです。授業への取組や休み時間の過ごし方にも影響します。10月の後半からは学習発表会に向けての練習が始まります。始めと終わりのあいさつをきちんと行い、心を落ち着かせてメリハリのある生活を心がけていきましょう。

10月あいさつ隊：3年生



第43回 運動会



「みんなが最後まで輝く 最高の運動会」

低学年

1年生は、鈴木小学校に入学してから初めての運動会です。1・2年生合同の表現ダンス「パピブペ パプリカ」は、『未来に向かってがんばっている人を応援する』気持ちで力いっぱい踊ります。また、「入れかえ玉入れ あいうえお」も1・2年生合同で行い、1・2年生がペアを組んで、かわいらしい踊りを交えながら玉入れを行います。当日は、子どもたちの最高の笑顔で鈴木小学校の運動会を盛り上げます。どうぞ、お楽しみください。



中学年

3・4年生は、「80m走」では全力で走り、「引き寄せろ 令和のおみくじ運だめし(棒引き)」で闘志を燃やし、「すずきエイサー」を力いっぱい踊ります。

鈴木小では、初めてのエイサー。一生懸命練習してきました。これまでの自分たちの成長を「声」と「踊り」で表現します。約1か月間の練習の成果を披露します。子どもたちの成長と頑張りをぜひご覧ください。

高学年

「騎馬戦～prowess～」…赤白それぞれに作戦を立てて力比べに挑みます。“prowess”は日本語で「勇敢」を表します。迫力ある勇ましい騎馬たちに熱い声援をお願いします。

「Suzuki's Pride」…組体操では、一つ一つの技をみんなで協力し合い表現します。また、今年度はフラッグを使っての演技にも挑みます。力強く振ったときの迫力と音に注目です。鈴木小の高学年としての誇りを一人一人が胸に刻み、一丸となって演技に挑みます。



～運動会・お弁当作りのお願い～

まだ夏の暑さの残るうちから、運動会の練習に励んできた子どもたち。いよいよ本番をむかえます。当日は保護者の皆様には大きな声援と拍手はもちろんのこと、**安心・安全なお弁当作り**もよろしくお願いいたします。

お弁当のお願い ※お弁当箱はよく洗って乾かしてお使いください。

- ・しっかり加熱しましょう。
- ・おにぎりは素手で扱わずラップや手袋をお使いください。
- ・おかずの汁気が弁当箱からもれないようにしてください。
- ・しっかり冷ましてからフタをすると、長持ちします。
- ・保冷剤や保冷バッグを利用するなど食中毒防止にご協力をお願いします。



小平市立鈴木小学校 ホームページ

検索

ホチッ



毎日の学校の様子はホームページでもご覧いただけます。

学年からのお知らせ

1年 よーい!どん

生活科見学

10月21日(月)生活科の学習「いきものとなかよし」「たのしいあきいっぱい」で、サレジオ学園へ出かけます。

雨が降った場合、10月23日(水)に延期します。

持ち物や時間等詳細は、配布するしおりをご覧ください。

あさがおリース飾り

育てていたあさがおをリースにします。10月下旬に作業を行います。ご家庭にあるものでよいので、リースにつけたいものがあれば、持たせてください。(学校でもビーズやリボン等は用意してあります。)

〈例〉ビーズ、ボタン、リボン、モール、毛糸、どんぐり、松ぼっくり等

※ボンドや針金でつけていきます。

2年 スマイル

授業時間について

10月より、火曜日が5時間授業となります。下校時刻が14時40分頃になります。

かけ算九九カードについて

10月下旬頃から「かけ算」の学習が始まります。カード一枚一枚に記名をして持たせてください。

生活科「おもちゃランド」開催について

材料準備のご協力ありがとうございました。学習のまとめとして、保護者の方をお客さんとして『おもちゃランド』に招待することを計画しています。学校公開中に予定しています。

3年 さんさん

○学校公開

10月24日(木)ALSO Kによる安全なお留守番の授業
10月25日(金)キッコマンのしょうゆのでき方など。

○スーパーマーケット見学

10月11日(金)に社会科の「店で働く人と仕事」の単元で、スーパーマーケット(コープみらい)の見学に行きます。

○理科室での授業が始まります

10月から「光で遊ぼう」、「ゴムのはたらき」の単元など、実験の授業が多くなります。理科室の使い方や安全な実験の仕方を学んでいきます。

4年 TRY!

○消防署見学について

10日(木)に消防署見学(通常通り登校、帰校11:45頃※帰校後は通常授業 下校15:30頃)を実施します。場所は小平消防署です。お弁当の用意は必要ありません。詳細につきましては、後日配布するしおりにてご確認ください。

○学校公開について

24日(木)・25日(金)は学校公開となります。ぜひお子さんの学校での様子を參觀ください。詳細につきましては、後日配付されるプリントにてご確認ください。なお、25日(金)の2校時には4年生向けの対象のセーフティ教室が行われます。ぜひご参加ください。

5年 HOME

○社会科見学について

10日(木)に社会科見学(通常通り登校、帰校15:30頃、下校15:40頃)を実施します。見学場所はコカ・コーラボトラーズジャパン多摩工場とトッパンメディアプリンテック東京日野工場です。当日はお弁当の用意が必要です。詳細につきましては、後日配布するしおりにてご確認ください。交通費がかかりますが、参加人数によって金額が変動しますので、実施後に金額と集金日をお知らせします。

○バケツ稲について

10月に入りましたら、稲を刈って根本付近をひもで縛り、学校に持たせてください。

6年 THANKS

○学校公開について

10月25日(金)の4校時にセーフティ教室が行います。KDDIの方を講師に招き、ネットの望ましい使い方を学びます。保護者の皆様もぜひご参加いただき、子どもたちと一緒にネットとのかかわり方を考えるきっかけにしてください。

○卒業アルバムの集金について

9月の保護者会だよりにてお伝えしていた卒業アルバムの集金が高くなったことについて、説明不足で申し訳ありませんでした。詳細を書いた手紙を後日配布いたします。ご確認ください。